



Paulette Guinchard-Kunstler vient de nous quitter. Après avoir publié son rapport : « Vieillir en France », elle a été nommée secrétaire d'État aux personnes âgées et s'est beaucoup battue pour la création de l'Aide Personnalisée à l'Autonomie. J'ai eu le privilège de travailler avec elle pour cette juste cause. Paulette fut toujours militante, à la JAC ,à la CFDT, au PSU, au PS, aux côtés de Michel Rocard et de Martine Aubry. Elle fut adjointe à Besançon et députée du Doubs. Marie-Guite Dufay, présidente de la région Bourgogne-Franche Comté, salue à juste titre une femme « *accessible, modeste et naturelle avec son franc parler* ». Paulette a choisi le « suicide assisté », ce fut son dernier acte militant. Elle était généreuse et d'une grande humanité. Merci à toi, Paulette.

Jean-Pierre Sueur